



Tiraditos

¿EQUIPO FALLIDO?

- En el Estado de México nada le sale bien a la diputada **Ana Lilia Herrera**, y es que, nos cuentan, en el equipo para impulsar sus aspiraciones por la candidatura del Revolucionario Institucional para el próximo año incluyó a la legisladora local **Karla Aguilar Talavera**, quien protagonizó un escándalo en el fraccionamiento Quinto Sol. Resulta que este fin de semana llevó a cabo una gran fiesta en la que no hicieron falta los brindis, sin embargo, parece que el alcohol no fue buena combinación para la celebración, pues el ambiente terminó por romperse con una severa discusión entre **Aguilar Talavera** y su pareja extramarital, quien se dice es parte de la plantilla del Instituto Mexiquense de la Vivienda Social y hermano del expresidente municipal de Calimaya. Todo indica que el camino por sostener la bandera tricolor en 2023, se complica cada vez más para **Herrera Anzaldo**.

FRAUDE EN BIRMEX

- Menudo enredo el que se investiga en Birmex, donde durante la gestión de **Pedro Zentello Santaella** se malgastaron 82 millones de pesos en sedantes para enfermos de Covid-19 a empresas lituanas en la parte más crítica de la emergencia sanitaria, donde la mayoría de los medicamentos no fueron entregados, pero sí pagados a empresas como Denoter, quien ya trae conocida cola de corrupción en Segalmex y el ISSSTE. De acuerdo a la denuncia presentada por **Jens Pedro Lohmann**, director de Laboratorios de Biológicos y Reactivos de México, en el millonario desvío habrían participado distribuidoras como Joronis, la cual a través de **Yara Celene Portillo Martínez** habrían presentado documentos apócrifos para hacer efectivo el cobro de un contrato por 37 millones de pesos. No fue el único caso. La FGR y la FGJCDMX ya investigan.



MARIELA GUTIÉRREZ, LLAMADA DESDE EL CENTRO

- En las pruebas del nuevo trolebús elevado de Iztapalapa, que encabezó **Claudia Sheinbaum**, sobresalió entre los invitados la alcaldesa de Tecámac, Estado de México, **Mariela Gutiérrez Escalante**. La mexiquense poco a poco se abre espacio en el plano político nacional y dicen que le vienen nuevas tareas en la cancha nacional y en Morena.

INSISTE EL PRI EN LA SEGURIDAD

- Como parte de una campaña de comunicación, con la etiqueta **PorLaSeguridadDeMéxico**, difundida a través de sus redes sociales, el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI estableció que la seguridad en nuestro país no debe politizarse. La seguridad de las familias mexicanas es una prioridad, y por ello impulsa acciones que permitan recuperar la paz en el país, afirmó la dirigencia nacional del tricolor, encabezada por el presidente **Alejandro Moreno** y la Secretaria General, **Carolina Viggiano**.